

# Mickaël

Billet écrit et enregistré pour Radio-Présence, la radio chrétienne de Midi-Pyrénées

453 Mer 21 mai 20h12, vendredi 23/05/2025 7h18, sam.24 mai'25. Semaine S25-21

Bonjour mes amis ☺ N'y-a qu'un seul verre à ses lunettes, qui tiennent sur son nez avec un fil de nylon serré derrière sa tête. Petit et maigrichon, il est assis par terre en plein dans le passage entre les travaux du métro et l'immeuble du boulevard Carnot. Déjà que le passage est étroit, on doit se serrer contre la palissade pour pas lui marcher dessus. Une boîte de Cachous par terre entre ses jambes croisées, avec quelques piécettes rouges, ferait croire qu'il est là pour la manche. Mais vous n'y êtes pas, il est là pour donner du courage aux passants pour la journée. La tête levée vers le visage de ceux qui passent, il souhaite à chacun *une excellente journée*, se tournant avec vivacité vers celui ou celle qui s'approche.

Il force la sympathie, et beaucoup lui répondent gentiment. Quelques-uns se penchent pour une obole, ou lui portent un gobelet de chocolat chaud ou un croissant. D'autres s'accroupissent carrément à côté de lui quelques minutes. C'est comme ça que j'ai fait la connaissance de Mickaël.

J'ai appris qu'il se joint à un groupe de prière, alors quand je le croise en allant à la messe, je le porte dans ma prière et je lui dis. Mickaël dort dehors, et il manque de sommeil, surtout quand ça caille la nuit car il s'est fait piquer son duvet. Assis au ras du sol, tout gringalet, il est si vulnérable, et les autres en profitent. Combien de fois s'est-il fait dépouiller? Quand il a de la chance, c'est juste sa recette qui change de poche. Mais parfois on lui arrache son téléphone et ses papiers. Avec en prime, des coups de pieds pied dans la figure (*ses lunettes cassées*) et dans les guibolles (*sous son pantalon, ses tibias sont couverts de plaies*). Il venait de récupérer sa nouvelle Carte d'identité, on lui pique, et il doit recommencer les démarches: la police l'engueule de perdre .si souvent son portefeuille. Sa jambe droite était tellement amochée qu'on l'a hospitalisé: "*ça, j'ai bien dormi dans le lit d'hôpital !*" Depuis peu, les commerçants ses voisins ont pris sa défense, en appelant la police, ce qui a forcé ses agresseurs à bouger de là. Mickaël en voulait à son père, qui l'avait mis dehors il y a quelques années. Mais il est mort l'an dernier. Avec l'aide du curé, Mickaël a pu lui parler de loin, il a pu pardonner à son papa au ciel.

Il est si gentil Mickaël, mais sa vie est compliquée. Et j'ai le cœur gros chaque fois que je prends le temps de l'écouter: j'admire sa gentillesse et son amabilité, et sa résilience car il ne se plaint guère, il raconte simplement à qui veut l'entendre... c'est sa vie ☺ à bientôt mes amis

Je mets ces billets par écrit sur <http://Corpet.net> – et Podcasts Audio sur

<https://www.radiopresence.com/emissions/societe/les-chroniques/le-clin-d-oeil-de-denis-corpet/>